

**Société des établissements de plein air du Québec
Sépaq - 1947**

**Pour diffusion immédiate
22 octobre 2012**

Prix d'excellence en interprétation du patrimoine Un troisième prix pour Parc Parcours

Québec – Le vendredi 12 octobre, l'Association québécoise des interprètes du patrimoine (AQIP) remettait à Parcs Québec, et aux maîtres d'œuvre du programme «Parc Parcours», un prix d'excellence pour avoir su renouveler de façon exemplaire l'expérience de visite dans les parcs nationaux. Chaque année, l'AQIP souligne l'excellence du travail d'interprétation du patrimoine québécois en décernant des prix aux plus méritants dans le domaine.

Un concept novateur

Rappelons que, depuis son lancement en septembre 2011, Parc Parcours contribue à bonifier l'expérience de découverte autonome des parcs nationaux par le moyen, notamment, des technologies de l'information. Depuis le centre de découverte et de services, et jusqu'aux parcours aménagés, les visiteurs prennent connaissance de toute la richesse du parc. « De plus, tient à préciser le président-directeur général de la Société des établissements de plein air du Québec, M. Raymond Desjardins, Parc Parcours a ceci de valorisant que ce projet a été entièrement conçu et majoritairement réalisé par les équipes de la Société. »

Des prix qui s'accumulent

Il s'agit d'un troisième prix pour Parc Parcours. En effet, depuis sa mise en place, Parc Parcours a déjà reçu deux autres prix qui témoignent de sa qualité. D'abord, en avril 2012, l'Office québécois de la langue française décernait à la Sépaq le Mérite du français dans les technologies de l'information – apprentissage en ligne, soulignant ainsi la qualité du français pour une réalisation marquante dans le monde des technologies de l'information.

Puis, quelque six mois plus tard, Esri Canada, fournisseur et chef de file des logiciels en système d'information géographique (SIG), remettait à la Sépaq un prix d'excellence en raison des travaux exceptionnels menés par l'équipe de la géomatique, notamment ceux entourant le projet Parc Parcours.

Pour l'avenir

« Ces récompenses, combinées aux quelque 10 000 téléchargements de l'application Explorateur Parc Parcours depuis septembre 2011, nous font croire à un avenir fort prometteur pour cette innovation. La Société des établissements de plein air du Québec (Sépaq) est plus motivée que jamais à continuer sur cette lancée qui change passablement le monde de l'interprétation du patrimoine », a tenu à ajouter M. Raymond Desjardins.

À l'heure actuelle, quatre parcs nationaux ont déjà leur Parc Parcours. D'ici quelques mois, s'ajouteront ceux des parcs nationaux du Mont-Tremblant, des Grands-Jardins, d'Oka, du Bic, d'Aiguebelle, du Lac-Témiscouata et d'Anticosti. À terme, c'est tout le réseau des parcs nationaux du Québec qui prendra ce virage.

– 30 –

Source et pour information :

Lucie Boulianne

Chargée de projets, communications

Sépaq

418 686-4875

boulianne.lucie@sepaq.com